

Los diabéticos ya tienen nuevas agujas tras las quejas por el daño que causan las actuales

Sanidad rescindirá el contrato con la suministradora

Los enfermos de diabetes ya pueden disponer de las nuevas agujas tras comprar la Conselleria de Sanidad 20.000 unidades para sustituir las que se utilizan ahora y que están causando problemas en algunos pacientes. Cien afectados ya las han empleado y la Generalitat estudia rescindir el contrato con la actual empresa suministradora.

J. S. ■ VALENCIA

La unidad de compras de la Conselleria de Sanidad ha adquirido 20.000 agujas para atender las quejas de los pacientes que no pueden utilizar las que se estaban suministrando por la Administración.

Los problemas surgieron hace unos meses cuando la Conselleria de Sanidad cambió la empresa suministradora de agujas para los diabéticos que tienen que inyectarse insulina. Las asociaciones de enfermos denunciaron que estas unidades causaban hinchazones, dolores, moraduras y dejaban escapar la insulina.

Hace dos semanas estas asociaciones se reunieron con representantes de la Conselleria de Sanidad que se comprometió a proporcionar agujas de otras marcas a los pacientes que presentaran un informe de su endocrino en el que se reflejara los daños que producidos por este producto.

Hasta el momento, según fuentes de la Conselleria de Sanidad, ya se han adquirido 20.000 agujas de otra marca para satisfacer las demandas de los enfermos y se han suministrado a un centenar de pacientes.

Contrato

La Conselleria de Sanidad, según las mismas fuentes, está estudiando la posibilidad de rescindir el contrato con la actual empresa suministradora y que ha provocado las quejas de los pacientes.

Fuentes de la Administración autonómica aseguraron que los técni-

cos están estudiando las diferentes quejas y las posibilidades jurídicas para rescindir el contrato y conceder el suministro de este producto a otra empresa.

Las asociaciones de diabéticos de la Comunitat Valenciana ya han presentado más de cien quejas. Las principales demandas se refieren a

LOS DATOS

► **Quejas.** Las asociaciones de diabéticos denunciaron ante Sanidad que las nuevas agujas causaban heridas, hinchazones y dejaban escapar la insulina.

► **Nueva compra.** Sanidad se comprometió a proporcionarles agujas de otra marca con un informe del endocrino. La Administración ha adquirido 20.000 unidades de otra marca que ya se han empleado en un centenar de pacientes.

que estas agujas provocan dolores, dejan hematomas y bultos en los brazos. Además, denuncian que éstas no se enroscan bien en las plumas y se producen fugas que les dificultan el control de su enfermedad.

Estos problemas, llegaron a denunciar los afectados, provocaron algunos casos de hiperglucemias (subidas del nivel de glucosa en sangre) que incluso requirieron la hospitalización del herido.

jsanchis@lasprovincias.es